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全 員 協 議 会 記 録 

 
令和元年6月19日(水) 

  11時01分 ～11時32分 
全 員 協 議 会 室 

 

〔議員〕 

〔議員〕 

川神議長、田畑副議長 

   三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員、 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、道下議員、西田議員、澁谷議員、 

西村議員、牛尾議員 

 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長、 

教育長、総務部長、地域政策部長、健康福祉部長、市民生活部長、産業経済部長、 

都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長、三隅支所長、教育部長、消防長、

上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

〔事務局〕 局長、次長、議事係長 

 

 

【全国市議会議長会・中国市議会議長会 表彰の伝達】 

 

議 題 

1 執行部報告事項 

(1)株式会社栄徳水産浜田及び株式会社暉祥の事業停止について【産業経済部】 

(2)旭温泉水有効活用事業の経過及び現状について      【旭支所】 

(3)浜田市立金城中学校スキー事故の報告について       【教育委員会】 

(4)その他 

 

 

2 陳情について  

 

 

3 その他 

(1) 令和元年6月浜田市議会定例会議ケーブルテレビ放送について（個人一般質問） 

(2) その他 

 

 

【詳細は会議録のとおり】 
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【会議録】 

〔 11時 01分 開議 〕 

 

川神議長     ただ今から全員協議会を始めます。さっそく議題に入ります。 

 

1 執行部報告事項 

(1) 株式会社栄徳水産浜田及び株式会社暉祥の事業停止について 

川神議長  産業経済部長。 

産業経済部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について質疑等ありますか。 

澁谷議員  宇野丸がなくなると恐らく3億数千万円分の水揚高が減少するため50億

円を割ってしまうのではないかと思いますが、ここ数年間の宇野丸の水

揚高をお尋ねします。 

  それと、リシップに絡んで宇野丸さんには浜田市ならびに国からどの

くらいの税金投入が行われたのかお尋ねします。 

産業経済部長  水揚げについては、船会社ごとと言うのが申し上げられませんが、宇

野丸と暉祥丸の2カ統入っていますので、両方合わせて約1千トンの水揚

げ、金額にして約5億円がございます。 

  リシップは平成27年から29年に向けて実証実験を行っています。この

時に島根県と市で1億2千万円、2分の1ずつ負担させていただいています。 

澁谷議員  宇野丸は当然浜田港の水揚げだと思っていましたが、暉祥丸も浜田港

の水揚げですか。 

産業経済部長  暉祥丸も経営者が同じでほとんどの水揚げは浜田に揚げていただきま

したので、2カ統分の水揚高がありました。 

笹田議員  私も最初に聞いて驚いたのですが、事業継続について現段階で分かる

ことがあれば教えてください。 

産業経済部長  できれば、宇野丸に継続していただきたいのが第一です。ただし代理

人も決めて手続きに入られています。市としても何とかどこかが宇野丸

を引き継いで水揚げを継続していただきたい思いがあります。市内水産

関係者や他事業体の方ともお話させてもらっていますが、まだ全く未定

です。 

道下議員  浜田市在住の従業員が十数名おられるそうですが、その方たちの今後

の雇用を心配します。現時点でどうなっていますか。 

産業経済部長  浜田在住の船員は2カ統合わせて13名、事務員2名おられます。浜田在

住の方はほとんどがハローワークに届出されていて、再就職先を探しな

がら離職届や雇用保険手続きをされていると伺っています。就職につい

ても数名は引き続き船員として事業体に雇われる方もいると伺っていま

す。浜田にお住まいの方は関係機関とも協力して就職について対応して

いきたいと考えています。 

西川議員  市の債権の規模と回収の目途について教えてください。 

産業経済部長  債権の規模については、それぞれ会社情報・個人情報にありますので、

内容は詳しく申し上げられませんが、例えば現在、宇野丸さんが公設仲

買市場の2階に入っておられたので、対象となるのはその家賃、税金、水

道料といったものが債権になってくると思われます。数字についてはお

答えできません、申し訳ありません。 
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川神議長  その他ございますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

(2) 旭温泉水有効活用事業の経過及び現状について 

川神議長  旭支所長。 

旭支所長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について質疑等ありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (3) 浜田市立金城中学校スキー事故の報告についてです 

川神議長  教育部長。 

教育部長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの報告について質疑等ありますか。 

道下議員  4月に保護者の方と偶然会ったのですが、まだ納得いかないご様子に感

じました。接触を図ってこういう提示をされて、保護者の方や本人は、

現在大分和らいでいるご様子でしょうか。 

教育部長  6月6日に保護者の方と面談させていただきました。そこで話に出たの

は、事故後1年以上接触がなかったことに対して非常に厳しい発言があり

ました。ただ、今回は県教育委員会の同席も得ていますが、面会したこ

とによりいろいろなお話をしていただきましたし、こちらも出来る範囲

で回答させていただいています。また16日付で保護者に報告を送ってい

ます。この報告の内容についてどういう思いを持っておられるかはまだ

お聞きしていないので、引き続き面会等する中でお聞きしていきたいと

思っています。 

道下議員  しっかりサポートしていただきたいと思います。頭も良くスポーツ万

能な子なので。 

  あと1点、このスキー教室はマニュアルを作って今後復活させるようで

すが、昨年度はやっぱりやっていらっしゃらないのですか。 

教育部長  昨年度も実施しています。ただ、金城中学校はやっていません。 

道下議員  金城中はずっとやらない方向なのですか。 

教育部長  今年度もやらない意向と伺っています。 

佐々木議員  この件は所管の総務文教委員会にも陳情が何度も上がって、そのたび

に教育委員会にいろいろ問い合わせる中、そこそこの対応がなされてき

た感覚を持っていましたが、今回の報告で1年間ほとんど放置していた印

象を受けました。全国的に教育委員会の事故対応のずさんさが指摘され

ていますが、今回はそこまでではなくとも似通ったケースだった感覚を

持っています。なぜもっと早い面談なり次の対策なり、少しでも被害者

が安心できるような対応がされてこなかったのかうかがいます。 

教育長  私から経緯を説明させていただきます。確かに教育委員会としても事

故後すぐに保護者にお会いして、今後の事や諸々をご相談させていただ

きました。その後、保護者と1年間接触ございませんでしたが、子供さん

の様子については学校を通じて時折聞いていましたし、また、事故再発

防止が教育委員会としては最優先でもあり、安全対策ガイドラインの作

成に向けて取り組んでいました。市民の方から陳情等が出ていましたが、

保護者の方から直接には届いてなかったので、ついつい教育委員会の認
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識が甘かったというか、ご両親とお会いする機会がずっとなかった点を、

先日お会いした時に謝罪いたしました。 

  今後は定期的にご両親と会って子供さんの様子を直接聞いたり、保護

者の思いに沿った対応を教育委員会も真摯に勤めて参りたいと思ってお

りますので、よろしくお願いします。 

佐々木議員  いずれにせよ学校側は恐らく真摯に対応されていると思いますが、報

告を受けていたからそれで良しとしていたというのが理解できない話で

す。教育委員会としても主体者の1人としてしっかり対応してもらいたい

です。 

  もう1つ、安全対策ガイドライン、これからの事故に対する指針を示す

ためだと思います。学校としても万全の対策をされていると思いますが、

保護者の方からすると理解しがたい内容もあるようです。ガイドライン

だけでなく日常的な学校への指導もしっかりしていただきたいと思いま

す。 

教育部長  おっしゃるように安全面については何度も周知しています。学校側も

事故発生時は救急車を呼んだり保護者に連絡することも含めて何度も周

知しています。事故が起きないにこしたことはありませんが、万が一起

きたら素早く対応するように取り組んでいきたいと思っています。 

川神議長  その他ございませんか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

 

 (4) その他 

川神議長  執行部から報告事項がありますか。 

  （ 「ありません」という声あり ） 

  以上で議題1を終了いたします。 

 

2 陳情について 

川神議長   今定例会議で取り扱う請願・陳情等を6月17日17時で締め切ったとこ

ろ、9件の陳情がありました。お手元に配布の陳情付託表のとおり、総務

文教委員会に4件、福祉環境委員会に1件、産業建設委員会に4件、それぞ

れ審査を付託しますので、よろしくお願いします。 

 

3 その他 

川神議長  議員の皆さんから何かありますか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ないようですので、事務局から事務連絡をします。 

 

（1）令和元年6月浜田市議会定例会議ケーブルテレビ放送について 

古森局長  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

         それから災害の対応についてです。昨晩、山形沖の地震もありました。

先日は、市の総合防災訓練も開催されたところです。『浜田市議会にお

ける災害発生時の対応要領』、『浜田市議会災害時行動マニュアル』と

いうのを議員タブレットの中の例規集の中に掲載していますので、読ん

でおいてください。                 

川神議長  他にないようでしたら、これで全員協議会を終わります。お疲れさま
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でした。 

〔 11時 32分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  


